
Satanás convida a Jesus a usura 

Mateus 4:1-11:  

Então foi conduzido Jesus pelo Espírito ao deserto, para ser tentado pelo diabo. E, tendo 

jejuado quarenta dias e quarenta noites, depois teve fome; E, chegando-se a ele o 

tentador, disse: Se tu és o Filho de Deus, manda que estas pedras se tornem em pães. 

Ele, porém, respondendo, disse: Está escrito: Nem só de pão viverá o homem, mas de 

toda a palavra que sai da boca de Deus. Então o diabo o transportou à cidade santa, e 

colocou-o sobre o pináculo do templo, E disse-lhe: Se tu és o Filho de Deus, lança-te de 

aqui abaixo; porque está escrito: Que aos seus anjos dará ordens a teu respeito, E 

tomar-te-ão nas mãos, Para que nunca tropeces com o teu pé em alguma pedra. Disse-

lhe Jesus: Também está escrito: Não tentarás o Senhor teu Deus. Novamente o 

transportou o diabo a um monte muito alto; e mostrou-lhe todos os reinos do mundo, e 

a glória deles. E disse-lhe: Tudo isto te darei se, prostrado, me adorares. Então disse-

lhe Jesus: Vai-te, Satanás, porque está escrito: Ao Senhor teu Deus adorarás, e só a 

ele servirás. Então o diabo o deixou; e, eis que chegaram os anjos, e o serviam. 

Satanás desde os tempos mais remotos tenta os seres humanos em suas vaidades e 

estes para que se sintam como se estivessem sempre precisando de algo mais e que 

Deus nos dá nunca é suficiente e sempre precisamos de mais. Ele disse a Jesus se tu 

és o filho de Deus, manda estas pedras tornem em pães, lembrando que o texto antes 

diz que Jesus teve fome..., parece que o diabo sempre quer nos despertar a vivermos 

uma vida para saciar nossos desejos e vontades, como se a vida fosse apenas pão e 

agua. Jesus é convidado a transformar pedra em pão, como se a vida se resumisse 

apenas em comida, mas o nosso senhor mostra que a vida e mais que comida e bebida, 

ela se torna completa quando está cheia da palavra de Deus. 

Quando transformamos tudo para saciar nossos anseios e desejos nos tornamos reféns, 

escravos de nossos desejos, mas no nosso senhor afirma que nem só de pão vivera o 

homem, ou seja a vida não está nos desejos, ou em nossas cobiças, mas em ouvir a 

palavra de nosso pai que está nos céus e permitir que ela nos preencha. Parece que a 

velha falácia de satanás que não pegou Jesus tem pego a muitos todos os dias, pois 

temos transformado tudo para nos saciar e nos preencher no vazio que vivemos, e 

nunca ficamos cheios de verdade, mais sempre por preencher. Pão é alimento que 

perece e não fica para sempre, o próprio Jesus diz: “Em verdade, em verdade vos 

afirmo: vós me buscais não porque vistes os sinais, mas porque comestes os pães e 

vos fartastes. Trabalhai, não pelo alimento que se perde, mas pela comida que 

permanece para a vida eterna, alimento que o Filho do homem vos dará; pois Deus, o 

Pai, colocou o seu selo sobre Ele. ” João 6:26-27. Portanto demos nos atentar para que 

buscamos o senhor, para ser uma fonte inesgotável de suprimento para a vida que 

perecerá ou para que tenhamos nele vida e vida em abundancia que jorra para 

eternidade! Nosso Senhor Jesus não se rendeu a satanás e sua sedução para servir a 

nós e nos mostrar o que realmente devemos buscar, para não vivermos uma vida 

cobiçosa e sempre insaciável, onde nada é suficiente, uma vida de miserável e 

corruptível. Precisamos nos livrar da síndrome de Geazi que pertencia ao grupo de 

discípulos do profeta Eliseu e foi arruinado pela ganância adquirindo a lepra de Naamã. 

Que possamos ser como o nosso Jesus e estarmos em busca do reino de Deus. 
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